ひまわり

第4学年 |月号 |/9



明けましておめでとうございます

旧年中は、大変お世話になりました。本年も、よろしくお願いします。

冬休みを終え、教室に子どもたちの元気な声が戻ってきました。後期後半の スタートです。学年のまとめとなる大事な時期ですので、一つ一つの学習や行 事を通して、高学年に向けての自覚がもてるようにしていきたいと思います。

これから、寒さが日に日に厳しくなります。今月も、健康に過ごせますように、マスクの着用、手洗い、十分な睡眠など、感染予防に十分気を付けていただければと思います。どうぞご協力のほど、よろしくお願いいたします。

日	月	火	水	木	金	±
	I	2	3	4	5 集金引落日	6
7	8成人の日	9 後期後半開 始	IO レインボータ イム	 計測 (身長・ 体重)	I 2 5時間授業	I 3
14	I5 学カテスト (国・算)		4 時間授業	I8 新登校班編成	9 朝の読み聞かせ クラブ	20
2 1	22 給食週間 (~1/26)	2 3	24 新I年生入学 説明会 通学路点検	25 スポーツタイ ム (~2/2)	26 スポーツタイム 小中一貫の日	27
28	29 ボランティ ア活動報告 会		3 I レインボー タイム(6年 生を送る会 準備)			

学習の予定

子目の了足						
国語	自分だけの詩集を作ろう 熟語の意味 漢字の広場 他					
社会	地いきのよさを生かしたくらし					
算数	広さの表し方を考えよう					
理科	冬の夜空 冬の生き物 もののあたたまり方					
音楽	日本の音楽でつながろう 他					
図エ	トントンつないで					
体育	高跳び 幅跳び 他					
道徳	かべに付けた手のあと ウミガメの命 他					
外国語	お気に入りの場所を紹介しよう					
総合	みんなにやさしい町					

お知らせ

①タブレットの持ち帰りについて

現在、5・6年生は、連絡帳の代わりとして毎日タブレットを持ち帰っています。 また、調べ学習やeライブラリなど、家庭学習などにも活用しています。

そこで、高学年に向けて、4年生でもタブレットの持ち帰りを始めたいと思います。まずは、毎週金曜日に持ち帰り、月曜日に学校へ持ってくるようにしたいと思います。 19日、26日に実施したいと思いますので、タブレットを入れる袋等をご準備ください。ご協力よろしくお願いします。

②学カテストについて

|月|5日(月)には国語と算数|7日(火)には理科の学力テストを実施します。子どもたちにとっては、これまでの学習の理解・定着状況を知る機会になります。また、その結果を基に、今後の指導に生かしていきたいと考えています。算数では、コンパス・三角定規を使いますので、準備をお願いします。

③登下校時の防寒具について

朝の登校の様子を見ていると、手をポケットに入れて歩いている子どもたちが見られます。転倒の際に手をつくためにも、ポケットには手を入れず、手袋を着用するように、子どもたちには声をかけています。子どもたちの安全のため、どうぞご理解とご協力をよろしくお願いします。

心の窓 ~高学年進級に向けて~

いよいよ、今年度も残り3ヶ月となりました。4年生になって始まったクラブ活動。子どもたちは、他の学年の仲間と協力して活動する楽しさを感じることができたようです。また、12月の子どもを守る家の訪問では、登校班の班長や副班長として、お礼の挨拶をしっかりする姿が見られました。今後もみんなのため、学校のために活動する場面が増えてきます。4月から高学年になる自覚を高め、学校の中心となって活躍できるように支援していきたいと思います。